



Beatriz Paredes llega sólo con el respaldo del tricolor

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA SENADORA Beatriz Paredes Rangel llega al final del proceso interno del Frente Amplio por México respaldada solamente por la estructura del PRI, que de los tres partidos de la coalición opositora es el de mayor militancia.

En este proceso dejó atrás a políticos relevantes del tricolor que manifestaron la misma intención de ser candidatas a la presidencia antes que ella, como Claudia Ruiz Massieu, José Ángel Gurría, Ildefonso Guajardo, Enrique de la Madrid y Alejandro Murat.

Encuestas como la auspiciada por la plataforma México Elige la posicionan con 33.2 por ciento de las preferencias entre aspirantes de la oposición, 17 puntos debajo de la panista Xóchitl Gálvez.



BEATRIZ PAREDES

Senadora

@BeatrizParedes

ESTAMOS EN UNA ÉPOCA de verdadero cambio para las mujeres, pero necesitamos más. En el #FrenteAmplioPorMéxico trabajaremos por las mujeres

Contrario a otros contendientes, la priista no ha realizado encuentros multitudinarios con simpatizantes, pero sí con militantes priistas o participando en eventos estudiantiles como en la Universidad de Guadalajara.

Su discurso en foros y en medios de comunicación lo ha dirigido con críticas a las políticas de la actual administración, contra las cuales ha hecho planteamientos para echarlas abajo e implementar esquemas en materia económica, educativa y de política exterior.